

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El director gerente del INDAF, Miguel Pozueta, recibe a la selección navarra de fútbol 8 sub'12 femenina campeona de España de selecciones autonómicas

*En el reconocimiento también ha participado el presidente de la Federación Navarra de Fútbol, José Luis Díez*

Jueves, 29 de marzo de 2012

El director gerente del Instituto Navarro del Deporte, Miguel Pozueta, recibió ayer miércoles a la selección navarra de fútbol 8 sub'12 femenina, proclamada campeona de España tras la disputa, el pasado fin de semana en Bormujos (Sevilla) del XI Campeonato Nacional de Selecciones Autonómicas Femeninas de esta modalidad. Las campeonas estuvieron acompañadas por el presidente de la Federación Navarra de Fútbol, José Luis Díez.



Las campeonas con los dirigentes deportivos navarros.

El Gobierno de Navarra ha felicitado y reconocido mediante este acto a las componentes de la selección, así como a su federación, "por el esfuerzo que realiza y el valor educativo que ofrece a estas jóvenes deportistas". Miguel Pozueta destacó que si bien es muy satisfactorio para el Gobierno de Navarra la consecución de títulos por parte de sus selecciones navarras, "más importante es la participación, la adquisición de una serie de valores que se logran mediante la práctica deportiva y la consecución de unos hábitos de vida saludable".

Según ha explicado, el Gobierno de Navarra está consolidando por ello un doble itinerario para la iniciación deportiva. Por un lado, el tradicional, que practican los componentes de esta selección, una competición reglada al amparo federativo y bajo la tutela del Instituto Navarro del Deporte y Actividad Física, a través de los Juegos Deportivos de Navarra. Cerca de 20.000 participantes se acogen a este itinerario.

Paralelamente, se ha ofertado con excelentes resultado otro itinerario para la iniciación de actividad físicodeportiva no competitiva, de marcado carácter recreativo, educativo y, a ser posible, de actividad variada, sustentado en el centro escolar como eje de todas estas actividades. En la actualidad se está trabajando con ello en 28 centros escolares con una participación de más de 5.300 escolares, gran presencia femenina, y gran variedad de actividades.

La acción del Gobierno de Navarra en materia de iniciación deportiva se basa en estas dos líneas de trabajo, sin renunciar por ello a la detección precoz de jóvenes con talento para una disciplina deportiva